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感動をありがとう！これからも「必笑」の精神で！

１月５日（土）から秋田市立体育館で行われた「秋田県平成３０年度ミニバスケットボール大会冬季交歓

大会」に，白岩ミニバスチームが参加しました。

結果は，選手たちが望んでいたものにはなりませんでしたが，その試合の様

子は，見ている人に感動を与えるものでした。特に，一回戦の試合。２度も大き

くリードされながら，あきらめることなく「粘り強く」プレーを続け，残り２分をきって

からの逆転勝利でした。試合後，多くの方々から「素晴らしい子どもたちだね」

と声をかけてもらいました。

真の勝者とは，これまでの練習や試合で学んだこと（嬉しさや悔しさ）を，これからの人生に生かしていけ

る人のことだと思います。彼女たちであれば「真の勝者」になれるはずです。引退する６年生も，これからもミ

ニバスを続ける下級生も，「必笑」を忘れず，「真の勝者」を目指して頑張れ！

ＮＨＫが取材に来ます 保護者の皆様へのお願い

後期後半スタート！今年もよろしくおねがいします
―冬休み明け集会を行いました－

１月１５日(火)，全校児童７５人が元気に登校し，後期後半がスタートしました。１５日は，気温が氷点下１０度

を下回り大変寒い朝でしたが，ポケットに手を入れて登校する子どももおらず，みんな元気に安全に気を配っ

て登校できました。学校では，最初に休み明けの全校集会を行いました。各学年の代表が冬休みの思い出と

これから頑張りたいことを発表してくれました。「ノートをきちんと書く｣｢字をきれいに書く｣｢スキーを頑張る」など

各学年に応じた内容の抱負を発表してくれました。残された登校日は卒業式まで４３日，修了式まで４６日で

す。これからも全員元気に学校生活を送って欲しいものです。

１月２５日(金)に「オーストラリア国立大学生との交流会」が行われます。１２人の留学生が

来校し，一緒に雪像を作ったり，英語の歌を教えてもらったりする予定です。昨日，交流会の様

子を取材させて欲しいとＮＨＫから依頼があり，子どもたちの活動の様子を多くの方々に知って

もらうよい機会だと思い承諾しました。

つきましては，お子さんが取材されること（放送される映像に映ること）に同意されない場合

は，校長または教頭までご連絡ください。



明けましておめでとうございます。

皆さまにおかれましては２０１９年の新春を清々しくお迎えのこととお慶び申し上げ

ます。

昨年４月のＰＴＡ総会において多くの皆さまのご信託を賜り会長職を拝命いたしました。皆さ

まのご期待に応えられるよう初心を忘れず全身全霊を傾けＰＴＡ活動にあたらなければならない

と改めて心に期しているところであります。また一番大切なことは常に皆さまとともにあり皆さ

まに寄り添いながら日々の活動をするということです。

さて昨年は「白岩郷土カルタ」を楽しみながら親子で白岩地域の歴史や文化を学ぶ研修会が行

われました。研修部が主体となり準備を進めたこの企画。地域の方々にも参加していただきまし

た。保護者の方々も遠慮なしに真剣勝負。会場からはいろいろな歓声があがっていました。その

後「白岩郷土カルタ」の内容に関する質問コーナーが行われ誇るべき白岩の伝統や文化を見直す

よい機会になったと思います。

これに続きパネラーとして参加した秋田県生徒指導推進会議では「白岩郷土カルタ」の復活経

緯についてお話をしました。また地区の社会科研究発表会に参加した６年生の発表「白岩焼誕生

のひみつ」が最高賞である優秀賞を受賞しています。このような活動を通し県内に「白岩」が認

知されるようになってまいりました。

私も会長に就任してから学校や渉外活動に足を運んでおりますが、その度に立派に子どもたち

が育っていると実感させられ本当に頼もしい限りであります。この子どもたちにさらに「郷土白

岩」に誇りと愛着を持ってもらえるように我々大人が行動で手本を示し基盤をより強固なものと

して次代に引き継いでいくことが今を生きる私たちの大切な使命であると考えております。

私の活動における基本姿勢は「対話」と「交流」であります。対話と交流の中から様々なアイ

ディアや改善点が見い出せると思っておりますし，対話と交流を活発化させれば必ず対流が巻き

起こりその渦こそが諸課題の解決につながり現状を打破していく原動力となると確信しておりま

す。全て皆さまが活躍し皆さまが主人公となる「チーム白岩」を推進してまいりますので皆さま

におかれましては今後もご指導とご協力を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。

今年は亥年です。「猪突猛進」を念頭に家族や地域の絆がさらに深まり皆さまの笑顔が輝き希

望に満ちた一年となりすよう心からお祈り申し上げ新年のごあいさつとさせていただきます。

平成３１年１月

仙北市立白岩小学校ＰＴＡ会長

ＰＴＡ会長 年頭のごあいさつ

Ｋ．会長には，お忙しい中寄稿していただき，ありがとうございました。ＰＴＡ
の協力なしでは，学校の教育活動は成り立ちません。ＰＴＡの方々の強力な協力体
制は，本校の強みだと感じております。今後も｢対話｣と｢交流｣を大切にし，ＰＴＡ
の協力を仰ぎながら，教育活動を進めていきたいと思っております。
今年も何卒よろしくお願いいたします。 （白岩小校長 上田）


